
CITTA’  DI  TORINO

CIRCOSCRIZIONE 7

DOC. N. 166                   INTERROGAZIONE

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

IL   25   NOVEMBRE   2010    –    ORE 19.30

Nella sala delle adunanze consiliari del Centro Civico in c.so  Vercelli n. 15, con convocazione

ordinaria, avvenuta nelle prescritte forme, in I^  convocazione si è riunito il Consiglio

Circoscrizionale del quartiere 7 del quale fanno parte i Signori:

ALESSI Patrizia LOIERCIO Carmine POMERO Enrico

APPIANO Vittorio LONGO Domenico PUGLISI Antonino

AUSILIO Ernesto MASTROMAURO Luca RAMASSO Piero

BALBO Mariella MELATO Yoschuai RAMAZZOTTI Giuliano

BET Susanna MONTARULI Augusta ROMANO Roberto

CALLERI Massimo OROFINO Alfredo SABBATINI Alessandro

CAMPOBENEDETTO Marino PARMA Annamaria SOLA Giuseppe

DERI Gian Luca POERIO Francesco ZENGA Roberto

DE VINCENZI Giacomo

in totale con il Presidente n.   22  Consiglieri presenti.

Risultano assenti i Consiglieri:  BET - MONTARULI - PUGLISI

Con la Presidenza di : dr. Piero RAMASSO

e con l’assistenza  del Segretario: dr.ssa Patrizia SCAGLIA

ha  adottato in

SEDUTA PUBBLICA

Il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno:

C.7 –  RIQUALIFICAZIONE COMMERCIALE AREA BALON. INTERROGAZIONE.



IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7

PRESO ATTO

che il mercato del sabato del Balon è sempre più ricco di merci che poco hanno a che fare con

l’antiquariato e l’usato (abbigliamento nuovo, contraffatto, accessori per cellulari, ecc…);

RILEVATO

che nell’area di Via Borgo Dora vi è la presenza di commercianti abusivi che vendono e

occupano senza autorizzazione il suolo pubblico (anche davanti ai passi carrai);

INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE

per chiedere:

• cosa intende fare l’Amministrazione Comunale per cercare di riqualificare

commercialmente l’area del Balon;

• quali sono le misure intraprese al fine di eliminare la presenza di commercianti abusivi

nell’area del Balon.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Al momento della votazione risultano assenti dall’aula i Consiglieri De Vincenzi, Romano e Zenga.

Il Presidente dichiara approvata tale proposta di interrogazione con il seguente risultato:

Presenti e votanti :  n.  19

Voti favorevoli :  n.  19


